

SUR LA ROUTE, PLUS QU'ÉGALES ?

Les chiffres parlent en leur faveur : les femmes causent moins d'accidents et meurent moins sur la route pour un nombre de kilomètres parcourus quasiment égal.

Les hommes parcourent en moyenne 12 720 kilomètres contre 11 560 pour les femmes conductrices.

Les femmes ne représentent que **17,8%** des titulaires des permis invalidés en 2018.



Les femmes ne représentent que **18%** des auteurs présumés d'accidents mortels en 2018.



91% des conducteurs alcoolisés impliqués dans un accident mortel sont des hommes en 2018.



3X moins de femmes que d'hommes sont décédées sur la route en 2018.

